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「(仮称)大矢部弾庫跡地整備・運営事業基本計画」の策定についてに対する 

パブリック・コメント手続きの実施結果について 

 

１ 意見募集期間 

  令和６年（2024 年）７月 19 日（金） ～ ８月８日（木）まで 

 

２ 意見の提出者数と意見件数 

  意見者数   ７人 

  意見件数   30 件 

 

３ 提出方法の内訳 

提出方法 人 数 

直接提出 3 人 

郵  送 1 人 

ファクス － 

電子メール 3 人 

合  計 7 人 

 

４ 意見等の内訳 

項   目 件 数 

１ 計画策定の目的と活用の方向性 － 

２ 事業のコンセプトと基本方針 － 

３ 導入機能・活用イメージ 28 件 

４ 想定される事業スキーム １件 

５ 事業スケジュール １件 

合   計 30 件 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



５ 提出された意見の概要及び市の考え方 

 

「３ 導入機能・活用イメージ」 

 意見の概要 件数 市の考え方 

１ 三浦一族関連、遺跡関連等の資料を展示

できる、資料館や資料室をつくってほし

い。 

2 件 公園内にコミュニティ施設の設置を検討して

おり、その中に歴史資産に関する資料等を展

示するスペースを設けることも考えておりま

す。詳細については今後、公募で選定した事

業者との協議により決定していきます。 

２ 囲まれエリアには珍しいメダカが生息す

る池がある。サウナ、キャンプ場の利用

客によって池が傷つけられないか心配。

池の保全を確保するための対策をしてほ

しい。 

2 件 囲まれエリアのさらに奥にため池があり、「ミ

ナミメダカ」という希少なメダカの存在につ

いても確認されております。ため池について

は整備範囲から外し、手前側に柵等を設置

し、保全することを想定しています。 

なお、サウナやキャンプ場については、あく

までも一例であるため、必ずしもこれらの施

設が整備されるとは限りません。 

３ 緑を生かした池を巡る散歩コースを整備

してはどうか。 

1 件 ご意見のとおり、緑を生かした整備内容を検

討しておりますが、詳細については今後、公

募で選定した事業者との協議により決定して

いきます。貴重なご意見として承り、事業者

と協議してまいります。 

４ 正面だけでなく森崎方面からも出入りで

きるようにしてほしい。 

大矢部の飲食店へ森崎の住民が行きやす

くなったり、地域合同でのイベントもし

やすくなる。 

2 件 ご意見の通り、森崎側からの出入りもできる

と便利だと考えます。 

貴重なご意見として承り、事業者と協議して

まいります。 

５ この地域は、三浦一族だけでなく、縄文

時代早期の遺跡（深谷遺跡）が眠ってい

るため工事は慎重に進めたほうが良い。 

1 件 ご指摘の通り、工事を実施する際は細心の注

意を払うよう、施工業者への指導を行いま

す。 

６ 三浦一族をより身近に感じていただける

よう、ハイキングコースを作ってはどう

か。例えば、ウォークラリー形式とし

て、全て廻った方には三つ引き紋の入っ

た記念バッチを進呈するなど。 

1 件 当該地の周辺には、三浦一族をはじめとした

歴史にゆかりのある寺院や城跡が、数多く存

在するため、当該地を拠点とした、専門ガイ

ドによるツアーの実施なども検討しておりま

す。また、ご提案のような面白い企画なども

今後検討してまいりますので、貴重なご意見

として承ります。 

７ 当該地と接する地域は斜面が多いので地

すべりに対する対策を明らかにしてほし

い。 

1 件 今後の施策の実施にあたり貴重なご意見とし

て承り、事業者と協議してまいります。 

８ 新たに管理・運営することになる事業者

の防犯対策としての範囲はどこか。ま

1件 当該地については指定管理者制度を導入予定

であり、公募で選定した事業者により、斜面



た、その費用と負担の方法はどのような

ものか。 

 

地エリアも含めた公園全体を対象に、防犯対

策やその他の管理・運営を行っていただく予

定です。防犯対策も含めた公園全体の維持管

理費用については、本市から事業者へ毎年お

支払いします。 

９ 史跡エリア・やぐら群については、保存

することに賛成。 

1 件 賛成とのご意見ありがとうございます。 

10 弾庫は残し、将来的にはシェルターにし

てはどうか。 

1 件 弾庫の中はすでにコンクリート等で充填され

ていると、国から報告されています。なお、

再度掘り返すことは費用面・安全面において

難しいと考えております。 

11 囲まれエリアについて、環境を活かし

て、ASD（自閉症スペクトラム）の人々が

安心して働き、暮らすことのできる場所

としてはどうか。また、外部からも協力

する活動ができるようにしてはどうか。 

1 件 今後の施策の実施にあたり貴重なご意見とし

て承り、事業者と協議してまいります。 

12 囲まれエリアについて、災害時の避難場

所として活用してはどうか。 

1 件 囲まれエリアに限らず、公園内には何らかの

防災機能を導入予定ですが、詳細については

今後、公募で選定した事業者との協議により

決定していきます。 

13 地震・津波・火災に備え、森崎団地に登

れる道が必要。 

1 件 ご意見の通り、森崎団地への避難経路がある

と、災害時にも有効だと考えます。 

今後の施策の実施にあたり貴重なご意見とし

て承り、事業者と協議してまいります。 

14 災害時、避難地である学校にすべての周

辺住民の受け入れは難しい。当該地に災

害用テントを置き、避難の分散化を図っ

てはどうか。第１次避難地として、水と

電気、トイレは必要不可欠。 

1 件 公園内には何らかの防災機能を導入予定です

が、詳細については今後、公募で選定した事

業者との協議により決定していきます。 

15 子供の将来のために、自然に触れるビオ

トープか田んぼをつくってほしい。 

1 件 今後の施策の実施にあたり貴重なご意見とし

て承り、事業者と協議してまいります。 

16 病気・寝たきり予防としてパークゴルフ

場をつくってほしい。 

1 件 今後の施策の実施にあたり貴重なご意見とし

て承り、事業者と協議してまいります。 

17 歴史的な建造物を大事にしてほしい。 1 件 ご意見の通り、深谷やぐら群や円通寺跡など

の貴重な歴史資産については、適切な方法で

保存し、後世に伝えていくべきだと考えてい

ます。 

18 有料の駐車場を整備し、収入源としては

どうか。また、太陽光発電の屋根として

はどうか。 

1 件 駐車場については整備予定であり、有料化も

含め、公募で選定した事業者との協議により

決定していきます。 

また、太陽光発電の設置につきましては、貴

重なご意見として承り、事業者と協議してま

いります。 



19 ラジオ体操・盆踊り・イベントなどに使

える広い場所が必要だと思う。 

1 件 公園内に芝生広場や、イベントスペースを設

置予定であり、ご意見にあるような使い方も

想定しております。 

20 青少年の家・郵便局・金融機関をつくっ

てほしい。 

1 件 都市公園法により公園内に設けられる施設が

定められているため、郵便局や金融機関につ

いては設置することは出来ません。その他に

ついては、今後の施策の実施にあたり貴重な

ご意見として承り、事業者と協議してまいり

ます。 

21 営業時間以外は施錠し、不審者を居続け

させないよう気を付けてほしい。 

1 件 開園時間については未定ではありますが、今

後の施策の実施にあたり貴重なご意見として

承り、事業者と協議してまいります。 

22 市民の利用促進のため、当該地へのアク

セス用人道を多めに設置してはどうか。 

1 件 今後の施策の実施にあたり貴重なご意見とし

て承り、事業者と協議してまいります。 

23 憩い・賑わいエリアに、子供たちが遊べ

るじゃぶじゃぶ池やレストハウスを設置

してはどうか。 

1 件 今後の施策の実施にあたり貴重なご意見とし

て承り、事業者と協議してまいります。 

24 多くの人が訪れやすいよう、日よけ・パ

ーゴラ・ベンチなどを多く設置してはど

うか。 

1 件 ご意見にあるような日よけ施設・ベンチ等の

来園者が憩える休憩施設については、必要十

分な数の設置を予定しております。 

25 当該地内の丘陵部に、以前「山頂神社」

という小さな社があったそうだが、公園

内からその場所へアクセスできるように

なると嬉しい。 

1 件 今後の施策の実施にあたり貴重なご意見とし

て承り、事業者と協議してまいります。 

 

「４ 想定される事業スキーム」 

 意見の概要 件数 市の考え方 

26 市民に親しみやすいネーミングを公募し

てはどうか。 

1 件 今後の施策の実施にあたり貴重なご意見とし

て承り、事業者と協議してまいります。 

 

「５ 事業スケジュール」 

 意見の概要 件数 市の考え方 

27 開園までのスケジュールや工事の進捗

が、市民に伝わりやすいような広報を心

がけてはどうか。 

1 件 今後、公募による事業者が決定後、整備内容

やスケジュールに関しては、地域の方々や市

民等に対して、丁寧に説明してまいります。 

 


